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DATA: 22/03/2013 
Presentes: Nicanor Cardoso, Rosimêri Schuck Hahn, Fernando Gonçalve Bitencourt, George Henry 

Wojcikiewicz, Marcelo Maia Sobral, Marcílio Lourenço da Cunha, Romoaldo Rebello Siggelkow, 

Jeferson Vieira, Jorge Luiz Martins, Nibar Rodrigues, Maira Solá Smaniotto. 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor Cardoso iniciou a reunião propondo a inversão da pauta, 

todos concordaram. Primeiro ponto de pauta: 1) Apreciação/avaliação do Projeto Pedagógico do 

Curso (PPC) Técnico Subsequente de Telecomunicações. O Prof. Marcelo Sobral, representante da 

área de Telecomunicações, colocou-se à disposição para possíveis esclarecimentos ao Colegiado. O 

servidor Jeferson Vieira elogiou o trabalho realizado pelo grupo de reestruturação do PPC, sugeriu que 

o resultado seja divulgado para a comunidade interna e externa e que esse trabalho possa servir de 

modelo para a reestruturação do Curso Subsequente de Refrigeração e Climatização. Sem mais 

observações, o Colegiado aprovou as alterações propostas no PPC do Curso Técnico Subsequente de 

Telecomunicações. 2) Informes: a) A Profª Marilene Vilhena de Oliveira, Diretora de Ensino Pesquisa 

e Extensão, estará de férias no período de 20/03 à 02/04/2013 e será substituída pelo Coordenador de 

Extensão e Relações Externas, Prof. Marcílio Lourenço Cunha; b) Retificação do Edital Concurso Logo 

25 anos com prorrogação do período de inscrição para o dia 12/04/2013; c) Estão abertas as inscrições 

para a Chamada Interna de Bolsa Assistência ao Estudante e de Projetos de Revitalização dos 

Laboratórios, sendo que estão destinados para cada chamada, respectivamente, R$ 250.000,00 e 

R$ 55.000,00 do orçamento, porém,  deve-se observar que desse valor houve um contingenciamento de 

15%; d) Está aberto um pregão para a sinalização dos Câmpus, segundo um levantamento prévio feito 

pelo servidor Nibar, o nosso Câmpus gastará em torno de R$120.000,00 para sinalizar todos os 

ambientes; e) Uso das canecas em substituição ao uso de copos descartáveis, a partir desta sexta-feira, 

22 de março de 2013, Dia Mundial da Água. O servidor Jeferson Vieira informou que a ação  faz parte 

do Programa IFSC Sustentável que visa reduzir o impacto ambiental das atividades desenvolvidas pela 

instituição nos recursos naturais e desenvolver a cultura da sustentabilidade. Segundo Jeferson, a ideia 

do IFSC é não adquirir mais copos descartáveis para 2014. O Prof. George questionou os resultados da 

campanha, pois o uso da caneca gera outras demandas e gastos que precisam ser considerados, como 

por exemplo: lavar a caneca, o que irá gerar um aumento do consumo de água,  atender os visitantes, 

entre outros. O Prof. Romoaldo também questionou o corte do uso do copo descartável e lembrou que 

através de uma campanha de conscientização é possível que haja mais adesão. Prof. Nicanor informou 

que o número de canecas que o Câmpus recebeu não é suficiente para atender todos os servidores, 

alunos e  terceirizados, por isso, o copo descartável não pode ser eliminado nesse momento. Informou, 

também, que já foi feito o pedido de mais 160 canecas para atender toda a comunidade interna. Para 

atender os visitantes decidiu-se disponibilizar em determinados locais copos de vidro e xícaras. O 

Chefe do Departamento de Administração, Nibar Rodrigues, responsabilizou-se em fazer o pedido das 

louças necessárias através do pregão que está aberto. Prof. Romoaldo sugeriu que também seja feita, no 

Câmpus, uma campanha para economia de energia elétrica. Sugeriu-se também que seja feito um 

levantamento para avaliar a viabilidade de substituir as atuais bombonas de água por filtros de água. 3) 

Homologação dos candidatos eleitos como representantes do Colegiado do Câmpus São José: 

Prof. Nicanor apresentou o resultado das eleições do Colegiado do Câmpus São José encaminhado pela 

comissão eleitoral (em anexo), o qual foi aprovado e homologado por este Colegiado. A posse dos 

novos membros acontecerá no dia 28/03/2013, às 10h. 4) Nominação do Centro de Convivência: 

Prof. Nicanor apresentou a proposta da Comissão dos 25 Anos do Câmpus São José de nominar o 

Centro de Convivência do nosso Câmpus como: Centro de Convivência Djalma Cardoso. Ficou 

 

 



acordado que os representantes do Colegiado farão uma consulta junto ao seu respectivo segmento. A 

aluna  Maira Solá Smaniotto questionou sobre a solicitação feita pelos alunos em relação a 

obrigatoriedade do estágio nos Cursos Técnicos Integrados de Telecomunicações e Refrigeração e 

Climatização. O Prof. Marcílio esclareceu que o Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE) 

aprovou a quebra de pré-requisito para a realização de estágio obrigatório, estabelecendo que os alunos 

do Curso Integrado de Telecomunicações matriculados até 2013-1 deverão fazer estágio obrigatório, 

porém não precisarão mais aguardar a sétima fase para fazê-lo. Já para os ingressantes 2013-2 o estágio 

não será mais obrigatório. Para o Curso Integrado de Refrigeração e Climatização o estágio permanece 

obrigatório, podendo ser feito a partir da quinta fase. Segundo Prof. Marcílio, estas informações serão 

repassadas em reunião com os líderes de turma. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi 

encerrada. Eu, Rosimeri Schuck Hahn, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.   

 


